

LAUFEN FÜR AFRIKA

Viele kleine und große Aktivitäten werden für unsere Projekte in Afrika durchgeführt.

Am Sonntag, den 11.9.22 haben wir z.B. einen Lauf zugunsten der Kinder Kenias durchgeführt.

Organisiert wurde dieser Lauf von den Läufern und Läuferinnen der "SHG Laufen im Rümpfwald" .

Alle haben freiwillig Startgeld gezahlt und die Gesamtsumme über 300 Euro wurde an mich für unsere Afrikaprojekte übergeben.

Den Betrag werde ich im Rahmen meiner nächsten Afrikareise im November mitnehmen und für wichtige Hilfen wie z.B. Medikamente und Nahrungsmittel einsetzen.

Es war eine schöne Laufveranstaltung im heimatlichen Rümpfwald mit anschließendem gemütlichen Beisammensein.

Dr. Steffi Löffler 1.Vorsitzende Washa Taa e.V.

